



Cesa Francisco Tomás y Valiente de la presidencia del Tribunal Constitucional

El 8 de julio de 1992 cesó Francisco Tomás y Valiente en la Presidencia del Tribunal Constitucional. Fue catedrático de Historia del Derecho en la Universidad Autónoma de Madrid en cuyo despacho fue asesinado por la organización terrorista ETA en febrero de 1996.

Había nacido en Valencia en diciembre de 1932. En la universidad de la misma ciudad cursó la licenciatura de Derecho y el doctorado que consiguió a la edad 24 años, **obteniendo el Premio Extraordinario de Doctorado**.

Catedrático de Historia del Derecho desde 1964, lo fue en las Universidades de La Laguna, Salamanca y Autónoma de Madrid. En 1980 elegido por las Cortes, a propuesta del PSOE, como **magistrado del Tribunal Constitucional** y, seis años más tarde, presidente hasta 1992 y, tras su cese, volvió a su última universidad. **Fue asesinado**, según afirma la sentencia de la Audiencia Nacional, por el etarra **Karaka** cuando estaba preparando una clase en la Universidad.

Dirigió tesis doctorales a **María Paz Alonso Romero, Salustian ...**